

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan perekonomian yang sangat pesat saat ini dapat dilihat dari semakin banyaknya perusahaan yang tumbuh dan berkembang. Dari adanya peningkatan hasil usaha, transaksi-transaksi perusahaan yang semakin kompleks menyebabkan dibutuhkan informasi dan strategi perusahaan guna peningkatan hasil usaha, yakni untuk mendapatkan laba semaksimal mungkin dan kepercayaan dari konsumen serta mampu bersaing dan profesional dalam lingkungan bisnis.

Setiap perusahaan, tidak terlepas dari masalah pendapatan dan biaya karena dua hal tersebut adalah dua hal yang tidak dapat dipisahkan dalam kegiatan perusahaan. Demikian halnya dengan perusahaan jasa yang memberikan pelayanan dalam bentuk jasa. Laba yang diperoleh sangat dipengaruhi oleh besarnya pendapatan yang diterima dan pengeluaran yang dilakukan selama proses kegiatan usaha berlangsung.

Pendapatan merupakan hasil yang diperoleh dari usaha, sedangkan biaya merupakan suatu alat yang digunakan untuk memperoleh pendapatan yang diinginkan. Pada prinsipnya besarnya pendapatan yang diperoleh dan biaya yang dikeluarkan antara satu perusahaan dengan perusahaan lain berbeda-beda. Tergantung dari jenis usaha yang dijalankan atau yang dikembangkan.

PT. Angkasa Pura II (Persero) Cabang Bandar Udara Polonia Medan adalah perusahaan yang bergerak dibidang jasa dibawah lingkungan Departemen Perhubungan dan oleh pemerintah diberi wewenang sebagai pelaksana penyelenggara Pelayanan dan perusahaan jasa ke Bandar udara-an.

Sumber pendapatan PT. (Persero) Angkasa Pura II Cabang Bandar Udara Polonia Medan adalah dari pendapatan Aeronautika dan dari pendapatan Non Aeronautika. Dalam pelaksanaannya, selain teknologi dan fasilitas penerbangan, manajemen perusahaan ini juga menjadikan bidang pengamanan sebagai salah satu modal awal untuk menghasilkan pendapatan bagi perusahaan dan memberikan peluang yang sangat berpengaruh dalam investasi.

Berdasarkan hal tersebut diatas, maka penulis tertarik melakukan penelitian melalui penulisan skripsi ini dengan judul : "Analisis Standar Pengamanan dan PSAK No. 23 Serta Pengaruhnya Terhadap Pendapatan di PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar udara Polonia Medan".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka rumusan masalah yang menjadi dasar penelitian bagi Peneliti dalam skripsi ini adalah : "Apakah Penerapan Standar Pengamanan memiliki Pengaruh Terhadap Pendapatan di PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar udara Polonia Medan?"